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Inhalt: 
 
Ein Leser äußerte am 19.04.2005 in der MAZ, keine Gründe erkennen zu können, weshalb die 
Baudezernentin von Potsdam und der Präsident der Architektenkammer und überhaupt im Zeitalter des 
Internets den Bauherrn nach Brasilien zwecks Einsicht in die Entwürfe des Spaßbades begleitet haben. 
Die Baudezernentin habe hoheitlich Bauanträge zu prüfen und zu genehmigen, der Präsident der 
Architektenkammer die Interessen seiner Zunft zu vertreten. 
 
Ich frage den Oberbürgermeister: 
 
In welcher Funktion ist die Baudezernentin, Frau Dr. von Kuick-Frenz, mit dem Bauherrn nach Brasilien 
gereist? 
 
 
Antwort: 
 
Die Beigeordnete hat den Termin in Vertretung des Oberbürgermeisters wahrgenommen. 
 
Die Vor-Ort-Präsenz war in diesem Fall erforderlich, da eine Entscheidung über verschiedene Varianten 
mit differenziertem städtebaulichen Ansatz für das Freizeitbad zu treffen waren. 
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